

10 March 2026

10 مارس 2026

Mr. Hamed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai – United Arab Emirates

الأستاذ/ حامد علي المحترم
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

**Subject: List of candidates for
membership of the Board of
Directors of Emaar
Development (PJSC)**

الموضوع: قائمة مرشحي عضوية مجلس إدارة
شركة إعمار للتطوير (ش.م.ع.)

Dear Mr. Hamed,

تحية طيبة وبعد،

Kindly find attached the list of candidates
for membership of the Board of Directors
of Emaar Development PJSC (Annex 1)
and the CV of each of them (Annex 2).

نرفق طيه قائمة المرشحين لعضوية مجلس إدارة
شركة إعمار للتطوير (ش.م.ع.) (مرفق رقم 1)
والسيرة الذاتية الخاصة بكل منهم (مرفق رقم 2).

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والاحترام،
With kind regards,

أحمد ثاني المطروشي
Ahmad Thani Al Matrooshi



CC: Securities and Commodities Authority

نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع

Board Election - List of Candidates

1. Mr. Mohamed Ali Rashed Alabbar	1. السيد/ محمد علي راشد العبار
2. Mr. Jamal Majed Khalfan Bin Theniyah	2. السيد/ جمال ماجد خلفان بن ثنييه
3. Mr. Ahmed Jamal H Jawa	3. السيد/ احمد بن جمال بن حسن جاوه
4. Mr. Adnan Abdulfattah Kazim Abdulfattah	4. السيد/ عدنان عبدالفتاح كاظم عبدالفتاح
5. Dr. Ayesha Mohammad Hussain Nasser Binloutah	5. د. عائشه محمد حسين ناصر بن لوتاه
6. Mr. Mohammad Yousuf Seddig AlMuallem	6. السيد/ محمد يوسف صديق المعلم
7. H.E. Ali Mohammad Hassan AlMutawa	7. سعادة/ علي محمد حسن المطوع
8. Ms. Zainab Mohamedsharaf Karam Alblooshi	8. السيدة/ زينب محمد شرف كرم البلوشي

Board Election
CV of each Candidate

مرفق رقم 2 – السيرة الذاتية لكل مرشح
Annex 2 – CV of each Candidate

Mr. Mohamed Ali Alabbar

Founder & Managing Director of Emaar Properties

<https://www.emaar.com/>

Founder & Director of Noon.com

<https://www.noon.com/>

Chairman of Eagle Hills

<https://www.eaglehills.com/>

Chairman of Americana Group

<https://www.americanarestaurants.com/>

Mr. Mohamed Ali Alabbar is a global entrepreneur with active interests in real estate, retail, hospitality, e-commerce, technology, logistics, F&B and venture capital.

Experience

Since 1997, he has been at the forefront of global real estate, leading marquee real-estate development companies such as Emaar Properties (developer of world's tallest building) and Eagle Hills (leading emerging markets real estate developer). He has spearheaded the growth of Emaar Properties, attaining an unmatched track record of successfully developing iconic futuristic residential, retail, entertainment, hospitality & leisure assets transforming the lifestyles of people globally. Over the years he has developed world-class mixed used projects, including his retail businesses, across 20+ markets of the Middle East, North & Sub-Saharan Africa, Central, Eastern and Southern Europe & South East Asia and US.

السيد / محمد علي العبار

مؤسس والعضو المنتدب لشركة "إعمار العقارية"

<https://www.emaar.com/>

مؤسس ورئيس موقع "نون.كوم"

<https://www.noon.com/>

رئيس مجلس إدارة شركة "إيغل هيلز"

<https://www.eaglehills.com/>

رئيس مجلس إدارة مجموعة "أمريكانا"

<https://www.americanarestaurants.com/>

محمد علي العبار، هو رائد أعمال عالمي تتوزع أنشطته الاستثمارية بين العقارات وتجارة التجزئة والضيافة والتجارة الإلكترونية والتكنولوجيا والخدمات اللوجستية والأغذية والمشروبات، فضلاً عن أنه مساهم في عدد من المشروعات الرأسمالية.

الخبرات

تصدّر محمد العبار منذ العام 1997 مشهد القطاع العقاري على الصعيد العالمي، بحكم قيادته شركات رائدة مثل 'إعمار العقارية'، المعروفة بكونها مطوّر أطول مبنى في العالم "برج خليفة"، إضافة إلى شركة 'إيغل هيلز' العقارية، والتي تعتبر إحدى رواد التطوير العقاري في الأسواق الناشئة. وكان العبار سر النمو المضطرد الذي حققته شركة 'إعمار العقارية' التي ارتبط اسمها بمشروعات أيقونية أسهمت بشكلٍ فاعلٍ في تغيير نمط حياة الناس في مختلف أنحاء العالم، ضمن محافظةٍ متنوعةٍ تتضمن المشروعات السكنية الحديثة، ووحدات التجزئة، والمرافق الترفيهية والضيافة. وأشرف العبار على مدى سنواتٍ على إنجاز مشروعاتٍ عالميةٍ متعددة الاستخدامات، بما في ذلك أعماله في قطاع التجزئة، في أكثر من 20 دولة بمنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب الصحراء الكبرى، إضافةً إلى مشروعاتٍ أنجزها في كل من شرق ووسط وجنوب أوروبا، والولايات المتحدة، وجنوب شرق آسيا.

Business Acumen

In addition, he has driven the growth of several regional players into world-renown sector champions including Americana Group (a multibillion-dollar food business, the largest integrated food company in the Middle East) and noon.com (the leading e-commerce platform in the region). He was also the Chairman and Co-founder of RSH Limited, a leading pan-Asian and Middle Eastern marketer, distributor, and retailer of internationally renowned sports, golf, active lifestyle, and fashion brands with a portfolio of over 70 brands and a distribution network spanning more than 40 countries in the Asia-Pacific and Middle East region, as well as more than 1000 freestanding stores and shops-in-shops. Mr. Alabbar is also shareholder in Artstreet Limited which owns interests in real estate business. He is the Chairman of Zand, one of the world's first combined digital corporate and retail bank to launch from the UAE.

Education

A graduate in Finance and Business Administration from the Seattle University in the US, also holds an Honorary Doctorate from Seattle University, an Honorary Doctorate from London School of Economics and Political Science and an Honorary Doctorate from Sun Moon University in South Korea.

ريادة الأعمال

إضافةً إلى ذلك، قاد العبار قاطرة نمو مجموعة من الشركات الإقليمية، مرتقياً بها إلى المستوى العالمي، ومنها مجموعة أمريكانا (شركة أغذية تبلغ قيمتها مليارات الدولارات، وأكبر شركة غذائية متكاملة في الشرق الأوسط)، إلى جانب منصة 'نون.كوم' الرائدة إقليمياً في مجال التجارة الإلكترونية. كما شغل العبار منصب رئيس مجلس الإدارة والشريك المؤسس لشركة "آر اس اتش المحدودة" (RSH Limited)، وهي شركة رائدة في مجال التسويق، والتوزيع، وتجارة التجزئة في جميع أنحاء آسيا والشرق الأوسط للعلامات التجارية المشهورة عالمياً في مجالات الرياضة، والجولف، ونمط الحياة العصرية، والأزياء مع محفظة تضم أكثر من 70 علامة تجارية وشبكة توزيع تمتد إلى أكثر من 40 دولة في منطقة آسيا والمحيط الهادئ والشرق الأوسط، بالإضافة إلى أكثر من 1000 متجر مستقل ومنافذ بيع متعددة ضمن متجر واحد (Shops-in-shops). والعبار مساهم أيضاً في شركة "Artstreet Limited" التي تمتلك مصالح في مجال العقارات. كما يشغل منصب رئيس مجلس إدارة "Zand"، وهو أحد البنوك الرقمية الأولى من نوعها في العالم التي تقدم خدمات مصرفية للشركات والأفراد والذي سيتم إطلاقه من دولة الإمارات العربية المتحدة.

المؤهلات العلمية

أنهى محمد العبار دراسته وتخرج في جامعة سياتل الأمريكية من قسم الإدارة المالية والأعمال، كما مُنح درجة الدكتوراه الفخرية من ذات الجامعة، إلى جانب أنه حاصل على الدكتوراه الفخرية من كل من كلية لندن للاقتصاد والعلوم السياسية وجامعة 'صن مون' الكورية الجنوبية.

Mr. Jamal Bin Theniyah

Mr. Jamal Bin Theniyah began his career at Port Rashid in October 1981, advancing through the management ranks until May 1991. Following the merger of Port Rashid and Jebel Ali Port to form the Dubai Ports Authority (DPA), he was appointed as Assistant Managing Director.

In 2001, he was named Managing Director, where he orchestrated the master plan for Jebel Ali Port. Under his leadership, the terminal underwent a transformative expansion, increasing its capacity from 20 million to 50 million TEUs to become one of the world's premier maritime hubs.

Mr. Bin Theniyah, Co-founder of DP World, was also instrumental in the strategic acquisition of P&O Ports in 2006. This landmark transaction transformed the company into the world's 3rd largest port operator, boasting a 100-million-TEU capacity and establishing a global enterprise valued at USD 22 billion.

In 2006, Mr. Bin Theniyah was appointed as Vice-Chairman and Group CEO of Ports & Freezone World, encompassing DP World, Freezone World, and P&O Ferries, holding these positions until his retirement in January 2017.

Following the 2008 global crisis, Mr. Bin Theniyah spearheaded the strategic restructuring of Dubai World, a conglomerate in the real estate (Nakheel), private equity (Istithmar) and Dry dock world.

السيد/ جمال بن ثنيه

بدأ جمال بن ثنيه مسيرته المهنية في ميناء راشد في أكتوبر 1981، وراح يتقدم في المناصب الإدارية حتى مايو 1991. وعقب دمج ميناء راشد مع ميناء جبل علي تحت مظلة سلطة موانئ دبي، تم تعيينه كمساعد العضو المنتدب.

وفي عام 2001، تم تعيينه كعضو منتدب للإشراف على إعداد المخطط الرئيسي لتطوير ميناء جبل علي، الذي خضع تحت قيادته لعملية توسعة ضخمة من خلال رفع طاقته الاستيعابية من 20 مليون حاوية نمطية إلى 50 مليون حاوية نمطية، ليصبح بذلك أحد أكبر الموانئ في العالم.

ويعد بن ثنيه من الشركاء المؤسسين لمجموعة موانئ دبي العالمية. ولعب دوراً محورياً في عملية الاستحواذ الاستراتيجي على شركة "بي آند أو بورتس" في عام 2006، ما رسّخ مكانة المجموعة كثالث أكبر مشغل للموانئ في العالم، بطاقة استيعابية بلغت 100 مليون حاوية نمطية، وقيمة سوقية وصلت إلى 22 مليار دولار أمريكي.

وفي عام 2006، تم تعيين بن ثنيه نائباً لرئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة الموانئ والمناطق الحرة العالمية، والتي تشمل موانئ دبي العالمية، وشركة المناطق الحرة العالمية، وشركة "بي آند أو فيريز"، وظل يشغل هذين المنصبين حتى تقاعده في يناير 2017.

وفي أعقاب الأزمة العالمية لعام 2008، تولى بن ثنيه قيادة عملية إعادة هيكلة شركة دبي العالمية، التي تدير مجموعة متنوعة من الشركات، بما فيها شركة "نخيل" (القطاع العقاري)، وشركة "استثمار" (الملكية الخاصة)، وشركة "الأحواض الجافة العالمية".

Mr. Bin Theniyah has sat as an independent member on the Board of Directors of Emaar Properties PJSC since 2012. He currently serves as Chairman of the Board of Directors of Emaar Properties PJSC, as well as member of the Board of Directors of various other entities, including Emaar Development PJSC.

In September 2017, Mr. Bin Theniyah was elected as a non-executive member of the Board of Directors of Emaar, The Economic City.

Mr. Bin Theniyah is a distinguished speaker at premier international maritime and ports conferences. Recognized for his unparalleled contribution to the industry, he is one of the few global leaders to win three prestigious international awards: Lloyd's List Personality of the Year (2006), Personality of the Year by Seatrade (2007) and "the Lifetime Achievement Award" by Seatrade (2010)."

ويشغل بن ثنية منصب عضو مستقل في مجلس إدارة شركة "إعمار العقارية ش.م.ع" منذ عام 2012. ويشغل حالياً منصب رئيس مجلس إدارة شركة "إعمار العقارية ش.م.ع"، بالإضافة إلى عضويته في مجلس إدارة العديد من الكيانات الأخرى التابعة للمجموعة، بما فيها شركة "إعمار للتطوير ش.م.ع".

وفي سبتمبر 2017، تم انتخاب بن ثنية كعضو مجلس إدارة غير تنفيذي في شركة إعمار المدينة الاقتصادية.

ويعد بن ثنية متحدثاً بارزاً في المؤتمرات الدولية الرائدة التي تُنظَّم حول الموانئ والنقل البحري. ونظراً لمساهمته الفريدة في هذا المجال، فهو من القادة العالميين القلائل الذين حصدوا ثلاث جوائز دولية مرموقة: جائزة شخصية العام في حفل توزيع جوائز قائمة "لويدز" (2006)، وجائزة شخصية العام في حفل جوائز "سيتريد" (2007)، وجائزة الإنجاز مدى الحياة من "سيتريد" (2010).

Mr. Ahmed Jamal Hassan Jawa

Chairman, Starling Holding Limited
Mr. Ahmed Jawa embodies the Middle East's success story. As Chairman of Starling Holding Limited, Mr. Jawa has continually set business and entrepreneurial excellence standards.

The renowned Saudi Arabian entrepreneur established Starling Holding, an international investment group dedicated to private equity and venture capital, just after graduating from college, when private equity was in its infancy in the Middle East region.

Mr. Jawa's impeccable corporate expertise in oil and gas, healthcare, hospitality, home entertainment, and real estate development helped grow Starling Holding into a global investment leader, with business interests in the Middle East, Europe, USA, North Africa, and South Asia.

His business acumen was recognised in 1996, at the highest level, when he was honoured as one of the 'Global Leaders of Tomorrow' at the World Economic Forum in Davos, Switzerland.

Mr. Jawa's expertise and entrepreneurial skills have seen him become a trusted advisor for global companies that operate in the Middle East.

He is the Vice-Chairman of Emaar Properties, the developer of global icons including Burj Khalifa and Downtown Dubai. He is also a member of its Audit Committee and its Nomination & Remuneration Committee and Investment Committee, offering advice on Emaar's global expansion plans.

Mr. Jawa is also a Board Member of Emaar Development, the leading developer of residential and commercial build-to-sell assets in the UAE, and a member of its Investment Committee and Audit Committee.

السيد / أحمد جمال حسن جاوه

رئيس مجلس إدارة شركة "ستارلينج هولدينج ليميتد".
يجسد أحمد جاوه قصة نجاح رجل أعمال من منطقة الشرق الأوسط. وبصفته رئيس مجلس إدارة شركة "ستارلينج هولدينج ليميتد"، ساهم جاوه على الدوام في إرساء معايير التميز في مجال الأعمال وريادة الأعمال. وأسس رجل الأعمال السعودي المشهور شركة "ستارلينج هولدينج"، وهي مجموعة استثمارية دولية تعمل في مجال الملكية الخاصة ورأس المال الاستثماري، بعد تخرجه من الجامعة مباشرة، في الوقت الذي كان فيه مفهوم الملكية الخاصة لا يزال في مراحله الأولى في منطقة الشرق الأوسط.

وساعدت خبرة جاوه الواسعة والممتازة في مجال النفط والغاز، والرعاية الصحية، والضيافة، والترفيه المنزلي، والتطوير العقاري في نمو شركة "ستارلينج هولدينج" لتصبح شركة عالمية رائدة في مجال الاستثمار، ولديها مصالح تجارية في الشرق الأوسط، وأوروبا، والولايات المتحدة الأمريكية، وشمال أفريقيا، وجنوب آسيا.

وتقديراً لفتنته القوية، تم تكريمه في العام 1996، على أعلى مستوى، كأحد "قادة الغد العالميين" في المنتدى الاقتصادي العالمي في دافوس، بسويسرا.

وبفضل خبرته ومهاراته في مجال ريادة الأعمال، أصبح جاوه مستشاراً حائزاً على ثقة الشركات العالمية التي تعمل في منطقة الشرق الأوسط.

وهو نائب رئيس مجلس إدارة شركة "إعمار العقارية"، الشركة الرائدة في تطوير المعالم العمرانية العالمية، بما فيها برج خليفة ووسط مدينة دبي، حيث يشغل عضوية كل من لجنة التدقيق ولجنة الترشيحات والمكافآت. كما أنه عضو في لجنة الاستثمار التابعة لها، حيث يقدم المشورة بشأن خطط التوسع العالمية لشركة إعمار.

ويشغل أحمد جاوه أيضاً عضوية مجلس إدارة شركة "إعمار للتطوير"، المطور الرائد للأصول السكنية والتجارية المعدة للبيع في دولة الإمارات العربية المتحدة، وهو عضو في كل من لجنة الاستثمار ولجنة التدقيق فيها.

In addition, Mr. Jawa is also on the Board of National Pipe Company Ltd (NPC), a joint-venture between Saudi-based enterprises and Sumitomo Corporation Group of Japan that manufactures and supplies quality pipes for the oil, gas, water and construction services.

Mr. Jawa is a former Chairman of Emaar Middle East (KSA), developer of high-value projects in the Kingdom of Saudi Arabia.

He is a former Chairman of Emaar Turkey and a former Board member of Emaar Mistr's in Egypt, he was also the Chairman of its Audit Committee and a member of its Investment Committee.

In addition, He is a former Board member of RAK Petroleum, an Oslo Børs-listed oil and gas investment company and had served as the Chairman of its Audit Committee.

He is a former member of the Board of 'Emaar, The Economic City' and its Nomination & Remuneration Committee. A public joint-stock company listed on the Saudi Stock Exchange (Tadawul), 'Emaar, The Economic City' is undertaking the modernization and execution of King Abdullah Economic City, the largest master-planned community of its kind in the Middle East region.

Mr. Jawa was previously Chairman of Disney Jawa Enterprises, which introduced a range of Walt Disney licenced products to the Middle East region. He was the Chairman & CEO of Stallions Home Video, which redefined home entertainment in the region, and Coflexip, a joint venture with France's Elf Aquitaine, to lay underwater pipes for crude oil distribution.

Mr. Jawa holds a Master's in Business Administration (MBA) and a Bachelor of Science in Business Administration, from the University of San Francisco. He is fluent in Arabic, English, and French.

كما يشغل أحمد جاوه عضوية مجلس إدارة شركة "الأنابيب الوطنية المحدودة"، وهي مشروع مشترك بين شركات سعودية ومجموعة شركات "سوميتومو" اليابانية التي تعمل في صناعة وتوريد أنابيب عالية الجودة للنفط، والغاز، والمياه، وتزويد خدمات البناء.

وشغل أحمد جاوه أيضاً منصب رئيس مجلس الإدارة السابق لشركة "إعمار الشرق الأوسط (السعودية)"، التي تقوم بتطوير مشاريع عالية القيمة في المملكة العربية السعودية.

بالإضافة إلى ذلك، أحمد جاوه هو رئيس مجلس الإدارة السابق لشركة "إعمار تركيا" وعضو سابق في مجلس إدارة شركة "إعمار مصر" في مصر التي كان أيضاً يشغل رئاسة لجنة التدقيق وعضوية لجنة الاستثمار فيها.

كما شغل أحمد جاوه أيضاً في السابق عضوية مجلس إدارة شركة "بترول رأس الخيمة"، شركة الاستثمار في مجال النفط والغاز المدرجة في بورصة أوسلو، وترأس لجنة التدقيق فيها.

فضلاً عن ذلك، أحمد جاوه هو عضو سابق في مجلس إدارة شركة "إعمار المدينة الاقتصادية" وفي لجنة الترشيحات والمكافآت فيها. وتتولى شركة "إعمار المدينة الاقتصادية"، وهي شركة مساهمة عامة مدرجة في السوق المالية السعودية (تداول)، تحديث وتنفيذ مدينة الملك عبدالله الاقتصادية، التي تعد أضخم مجمع متكامل في منطقة الشرق الأوسط.

وتقلّد أحمد جاوه سابقاً منصب رئيس مجلس إدارة شركة "ديزني جاوه"، التي أدخلت مجموعة من منتجات "الت ديزني" المرخصة إلى منطقة الشرق الأوسط. كما شغل منصب الرئيس التنفيذي ورئيس مجلس إدارة كل من شركة "ستاليونز هوم فيديو"، التي قدّمت مفهوماً جديداً للترفيه المنزلي في المنطقة، وشركة "كوفليكسيب"، المشروع المشترك مع الشركة الفرنسية "ألف أكيتين" لتمديد أنابيب نقل النفط الخام تحت الماء.

ويحمل أحمد جاوه شهادتي الماجستير في إدارة الأعمال والبيكالوريوس في علوم إدارة الأعمال من جامعة "سان فرانسيسكو". وهو يجيد التحدث بطلاقة باللغات العربية، والإنجليزية، والفرنسية.



عدنان كاظم

نائب الرئيس والرئيس التنفيذي للعمليات التجارية

عدنان كاظم هو نائب الرئيس والرئيس التنفيذي للعمليات التجارية في طيران الإمارات، حيث يرفع تقاريره مباشرة إلى رئيسها.

وبموجب منصبه، يقود عدنان كاظم العمليات التجارية عبر شبكة طيران الإمارات للركاب والشحن، متولياً مسؤولية الإشراف على مبيعات الركاب حول العالم، وتعظيم الإيرادات، وإدارة الطلبات، والشراكات مع الناقلات الجوية الأخرى. كما تشمل مسؤولياته التجارة الإلكترونية، ومراكز مبيعات التجزئة ومراكز الاتصال، وبرنامج ولاء المسافرين "سكاي واردز طيران الإمارات"، بالإضافة إلى الإمارات للشحن الجوي وإدارة الوجهات والترفيه.

التحق عدنان كاظم بطيران الإمارات في العام 1992، وتدرج سريعاً في عدة مناصب ليقود بنجاح العمليات التجارية للناقلة في مناطق عدة، وتضمنت هذه المناصب نائب رئيس أول العمليات التجارية لمنطقة الخليج والشرق الأوسط وإيران، وكذلك نائب رئيس أول العمليات التجارية لمنطقة أفريقيا، حيث قاد العمليات التجارية للناقلة بنجاح في هذه الأسواق المهمة.

أسهمت خبراته الواسعة التي اكتسبها في ارتقائه لمناصب قيادية لصياغة وتنفيذ استراتيجيات النمو للناقلة في مجالات تخطيط الأسطول وتوسيع السوق وبناء العلاقات الحكومية. وقبل توليه منصبه الحالي، شغل منصب نائب رئيس أول إدارة التخطيط الاستراتيجي وتعظيم الإيرادات والسياسات الجوية.

تخرج عدنان في جامعة الإمارات العربية المتحدة في العين، ويشغل أيضاً منصب رئيس مجلس إدارة شركة إعمار للتطوير (منذ عام 2020)، وعضو مجلس إدارة مجموعة ترانسجارد (منذ عام 2022) ورئيس لجنة التدقيق في مجلس إدارة بنك زاند (منذ عام 2023).

كما يشغل عضوية مجلس إدارة مؤسسة طيران الإمارات الخيرية، وهي هيئة غير ربحية تهدف إلى تحسين جودة حياة الأطفال الأكثر احتياجاً في جميع أنحاء العالم، كما شغل منصب نائب رئيس اللجنة التنفيذية المشارك في مجلس الأعمال الأمريكي الإماراتي خلال الفترة من عام 2022 حتى عام 2025. وهو المجلس المعني بتعزيز العلاقات التجارية والاقتصادية وبيئة الأعمال بين الولايات المتحدة ودولة الإمارات العربية المتحدة.

Adnan Kazim

Deputy President & Chief Commercial Officer

Adnan Kazim is the airline's Deputy President & Chief Commercial Officer, reporting to the President.

He leads Emirates' Commercial Operations across the airline's passenger and cargo network. He oversees worldwide passenger sales, revenue optimisation, order management, airline partnerships, e-commerce, retail and contact centres, the Emirates Skywards loyalty programme, Emirates SkyCargo, and destination and leisure management.

Adnan joined Emirates in 1992. His career graph rose quickly, and he went on to successfully lead the airline's commercial regions in senior management roles that included Senior Vice President Gulf, M.E. & Iran, and Senior Vice President Africa.

His broad experience helped him transition into a leadership role to shape the airline's strategy of growth in the areas of fleet planning, market expansion and governmental relations. Prior to his current role, he held the position of Divisional Senior Vice President, Strategic Planning, Revenue Optimisation & Aeropolitical Affairs.

Adnan also holds the role of Chairman of the company board for Emaar Development (since 2020), is on the Board of Directors of the Transguard Group (since 2022) and is an independent director on the Board of Directors for the digital bank, Zand (since 2023).

Adnan also sits on the Board of the Emirates Airline Foundation, a non-profit charity organisation improving the quality of life for underprivileged children. He held the position of Vice Co-Chairman of the US-UAE Business Council, an organisation dedicated to advancing commercial, trade, and business ties between the US and the UAE from 2022 to 2025.

Adnan is a graduate of the UAE University in Al Ain.

Dr. Ayesha Binlootah

Dr. Ayesha Binlootah is a highly accomplished and self-driven leader with over 17 years of diverse experience in Licensing, Supervision, Assurance, Inspection, Internal Audit, Risk Management, Information Security, Internal Control, Excellence, Service Improvement, Governance, Business Continuity Management, Crisis Management, and Global & City Crisis Communication. Dr. Binlootah has consistently excelled in steering organizations towards success with a proven track record in various industries, including Financial Institutions, Virtual Assets, Tourism, Hospitality, Economic Development, and the Public Sector.

As an experienced board member, Dr. Binlootah has played a pivotal role at the Institute of Internal Auditors (IIA) – UAE Chapter, chairing several committees and contributing to the record-breaking International Audit Conference. Additionally, Dr. Binlootah has held committee positions as an independent director in publicly listed companies at the Dubai Financial Market (DFM).

Dr. Binlootah holds a Doctorate in Business Administration in Tourism Investments and is a Certified Corporate Governance Practitioner from the UK Affiliation of Corporate Governance Practitioner & COSO Certified. Her academic achievements include executive education from prestigious institutions such as Oxford Said School of Business, London Business School, Jack Welsh Management Institute, and Ashridge School of Business.

Dr. Binlootah holds a position of Assistant Vice President at VARA and has been instrumental in positioning Dubai as a global and regional hub for Virtual Assets, Economic Development, Tourism, and as a Financial Sector Hub

الدكتورة/ عائشة بن لوتاه

تتمتع الدكتورة/ عائشة بن لوتاه بخبرة تزيد على 17 عاماً في العديد من قطاعات الأعمال، بما في ذلك الترخيص، والتفتيش، والتدقيق الداخلي، وإدارة المخاطر، وأمن المعلومات، والرقابة الداخلية، والتميز، وتحسين الخدمة، والحوكمة، وإدارة استمرارية الأعمال، وإدارة الأزمات، والتواصل أثناء الأزمات المحلية والعالمية، وما إلى ذلك. وبفضل سجلها الحافل في العديد من القطاعات، بما في ذلك المؤسسات المالية، والأصول الافتراضية، والسياحة، والضيفة، والتنمية الاقتصادية، والقطاع العام، اكتسبت الدكتورة/ بن لوتاه سمعة راسخة في قيادة المؤسسات نحو النجاح.

واضطلعت الدكتورة/ بن لوتاه بدور محوري في معهد المدققين الداخليين – فرع الإمارات العربية المتحدة، حيث ترأست العديد من اللجان وساهمت في مؤتمر التدقيق الدولي الذي حقق نجاحاً لافتاً. كما شغلت مناصب في اللجان كمديرة مستقلة في الشركات المدرجة في سوق دبي المالي.

والدكتورة/ بن لوتاه حاصلة على درجة الدكتوراه في إدارة الأعمال في الاستثمارات السياحية وهي ممارسة معتمدة في حوكمة الشركات من جمعية ممارسي حوكمة الشركات بالمملكة المتحدة، وحاصلة على ترخيص لجنة المنظمات الراعية التابعة للجنة تريديوي (كوسو). وتشمل إنجازاتها الأكاديمية شهادات في التعليم التنفيذي من مؤسسات مرموقة مثل كلية سعيد لإدارة الأعمال في جامعة أوكسفورد، وكلية لندن للأعمال، ومعهد جاك ويلش للإدارة، وكلية أشريدج للأعمال.

وتشغل الدكتورة/ بن لوتاه منصب مساعد نائب الرئيس في سلطة تنظيم الأصول الافتراضية. وتضطلع بدور فعال في ترسيخ مكانة دبي كمركز عالمي وإقليمي

and related services. Additionally, Dr. Binloutah holds the position of a member of the National Committee for Anti- Money Laundering and the Financing of Terrorism at the federal level, as well as several roles in specialized subcommittees responsible for assessing the United Arab Emirates' country file (Financial Action Task Force – FATF), and represents the State at the international level within the group.

Prior to this, Dr. Binloutah served as the Portfolio Sponsor for Financial Sector Development at the Economic Accelerator Unit – Government of Dubai, where she contributed to elevating Dubai's financial ecosystem as a global hub for business, in addition to her multiple roles at Dubai government. Before joining the government sector, Dr. Binloutah gained valuable experience at Dubai Islamic Bank as the Finance & Operations Audit manager, overseeing critical audits and risk assessments, resulting in significant cost savings and operational improvements. Throughout her career, Dr. Binloutah has been actively engaged in various national federal and international committees, contributing to essential initiatives and government agenda related to anti-money laundering, Combating the Financing of Terrorism, and more.

With her vast knowledge, expertise, and leadership skills, Dr. Binloutah has consistently driven organizations and government entities towards excellence while making valuable contributions to the professional community, private sector, and public sector through her involvement with industry associations and committees.

للأصول الافتراضية، والتنمية الاقتصادية، والسياحة، وكمركز للقطاع المالي والخدمات ذات الصلة. كما تشغل عضوية اللجنة الوطنية لمواجهة غسل الأموال ومكافحة تمويل الإرهاب على المستوى الاتحادي، وتتولى عدة مناصب في لجان فرعية متخصصة مسؤولة عن تقييم ملف دولة الإمارات العربية المتحدة (مجموعة العمل المالي – FATF)، وتمثل الدولة على المستوى الدولي ضمن المجموعة.

وقبل ذلك، عملت الدكتورة/ بن لوتاه كراعي محفظة تطوير القطاع المالي في وحدة التسريع الاقتصادي بحكومة دبي، حيث ساهمت في الارتقاء بالمنظومة البيئية المالية في دبي كمركز عالمي للأعمال، بالإضافة إلى مناصبها المتعددة في حكومة دبي.

وقبل انضمامها إلى القطاع الحكومي، اكتسبت الدكتورة/ بن لوتاه خبرة قيمة في بنك دبي الإسلامي حيث شغلت منصب مديرة تدقيق العمليات المالية، وأشرفت على عمليات التدقيق الهامة وتقييم المخاطر، ما أدى إلى تحقيق وفورات كبيرة في التكاليف وتحسينات تشغيلية هامة.

وعلى مدى مسيرتها المهنية، شاركت الدكتورة/ بن لوتاه بشكل فاعل في العديد من اللجان الوطنية الاتحادية والدولية، وساهمت في المبادرات الأساسية والحكومية المتعلقة بمكافحة غسل الأموال، ومكافحة تمويل الإرهاب، وما إلى ذلك.

وبفضل معرفتها الواسعة وخبرتها ومهاراتها القيادية، أسهمت الدكتورة/ بن لوتاه باستمرار في دفع المنظّمات والهيئات الحكومية نحو التميّز مع تقديم إضافات قيمة للمجتمع المهني والقطاعين العام والخاص من خلال مشاركتها مع الجمعيات واللجان على أرفع مستوى.

Mohammed Al Muallem	محمد المعلم
Chairman Nova Pharma LLC, A veterinary pharmaceutical company based in Dubai. Our core activities include supplying high-quality medical equipment, veterinary medicines, nutritional supplements, and specialized animal food products. We are committed to supporting the veterinary community across the region by providing reliable, innovative, and science-driven solution	رئيس مجلس إدارة نوفافارما ش.ذ.م.م، هي شركة متخصصة في الصناعات الدوائية البيطرية ومقرها دبي. تتمثل أنشطتنا الأساسية في توريد معدات طبية عالية الجودة، وأدوية بيطرية، ومكملات غذائية، بالإضافة إلى منتجات غذائية متخصصة للحيوانات. ونلتزم بدعم المجتمع البيطري في مختلف أنحاء المنطقة من خلال تقديم حلول موثوقة ومبتكرة
Executive Vice President DP World With more than four decades of experience in port and terminal operations and management, Mohammed Al Muallem has been appointed in 2021 as the Executive Vice President of DP World. He works closely with Sultan Ahmed Bin Sulayem, Group Chairman and CEO of DP World to provide key leadership and explore a new world of opportunities for DP World's global	نائب الرئيس التنفيذي دي بي ورلد بخبرة تزيد على أربعة عقود في إدارة عمليات محطات الموانئ، تم تعيين محمد المعلم عام 2021 في منصب نائب الرئيس التنفيذي في "دي بي ورلد". ويتعاون المعلم في هذا الدور القيادي الرئيسي مع سلطان أحمد بن سليم، رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة دي بي ورلد، ويساهم في استكشاف آفاق جديدة من الفرص لتطوير محفظة المجموعة حول العالم.
Al Muallem contributes to promoting UAE investments by exploring investment opportunities in strategic projects that support the company's strategy to achieve sustainable growth. DP World moves 10% of global trade through a network of 181 businesses in 64 countries.	يسهم المعلم في تعزيز استثمارات دولة الإمارات من خلال استكشاف فرص الاستثمار في مشاريع استراتيجية تدعم استراتيجية الشركة لتحقيق النمو المستدام، حيث تنقل "دي بي ورلد" 10% من حجم التجارة العالمية من خلال شبكة تضم 181 شركة في 64 دولة حول العالم.
Al Muallem has led the growth and development of the region's most important seaport, Jebel Ali Port combined with Jafza's multimodal trade and logistics hub in the region, connecting businesses to more than 3.5 billion consumers.	وقاد المعلم مسيرة النمو والتطوير في ميناء جبل علي، المنشأة البحرية الأهم في المنطقة، إضافة إلى تكاملها مع جافزا لتشكيل مركزاً تجارياً ولوجستياً مثالياً ومتعدد الأنماط، للوصول بخدمات الشركة إلى ما يزيد على 3.5 مليار مستهلك.
Al Muallem was appointed Chairman of the Executive Merging Team of Dubai Ports Authority, Dubai Customs and the Free Zone in 2000 and in 2004, Executive Coordinator for the Terminal 2 development at Jebel Ali Port.	عين المعلم رئيساً للفريق التنفيذي المسؤول عن دمج سلطة موانئ دبي وجمارك دبي والمنطقة الحرة عام 2000، وفي عام 2004، تولى منصب المنسق التنفيذي لتطوير محطة الحاويات 2 في ميناء جبل علي.

In 2005, Dubai Ports Authority (DPA) and Dubai Ports International (DPI) merged to form DP World, and Al Muallem was appointed as the Senior Vice President (SVP) & Managing Director (MD) of DP World, UAE Region.	في عام 2005، تم دمج سلطة موانئ دبي مع موانئ دبي إنترناشيونال لتأسيس "دي بي ورلد"؛ حيث عُيّن المعلم في منصب نائب الرئيس الأول ومدير عام دي بي ورلد الإمارات.
Al Muallem assumed the position of Chief Executive Officer and Managing Director of DP World, UAE Region and CEO of Jafza in 2017 to lead the smart trade enabler's key assets and companies under Ports and Terminals, Parks and Zones, Trade Enablement and Security Solutions in the UAE.	وفي العام 2017، تولى المعلم منصب المدير التنفيذي ومدير عام دي بي ورلد الإمارات، والرئيس التنفيذي لجافزا، ليقود مؤسسة تعد الممكن الرائد للتجارة الذكية، وتمتلك العديد من الأصول والشركات التابعة تشمل الموانئ والمحطات والمجمعات الاقتصادية والمناطق الحرة، إضافة إلى حلول تمكين التجارة والأمن في دولة الإمارات العربية المتحدة.
Mohammed Al Muallem holds a Bachelor of Science in Industrial Engineering Degree from the University of Portland, Oregon in the US and has completed extensive training at the University of Manchester, Cranfield College in the UK.	يحمل محمد المعلم درجة البكالوريوس في الهندسة الصناعية من جامعة بورتلاند، بولاية أوريغون في الولايات المتحدة الأمريكية، وأكمل تدريباً مكثفًا في المملكة المتحدة في جامعة مانشستر بكلية كرانفيلد.



علي المطوع

الأمين العام
لمؤسسة الأوقاف وإدارة أموال القصر

نبذة عني

أتمتع بخبرة واسعة في إدارة الأوقاف والتخطيط الاستثماري، حيث أُلعب دورًا حيويًا في تعزيز الابتكار وتطوير الأوقاف لتحقيق أقصى فائدة للمجتمع في إمارة دبي. أعمل على تطوير استراتيجيات فعالة لإدارة الأوقاف والأصول، مما ساهم في تحقيق الاستدامة المالية للمؤسسة.

معلومات التواصل

aaaluttawa@awqafdubai.gov.ae

دبي

الخبرات المهنية - 33 سنة

أمين عام مؤسسة الأوقاف وإدارة أموال القصر " وفقاً للقرار التنفيذي رقم 06 لسنة 2018 بشأن نقل وتعيين أمين عام مؤسسة الأوقاف وشؤون القصر".

الإنجازات:

- نشر ثقافة الوقف بالمجتمع.
- رفع قيمة أوقاف دبي إلى 11.100 مليار درهم.
- رفع أصول المؤسسة من 2.7 مليار عام 2017 إلى 4.4 مليار درهم عام 2024 على القطاعات الثلاث (وقف - قُصر - مؤسسة)
- توزيع أرباح للقصر سنوياً بقيمة 35 مليون درهم عام 2024.
- نسبة إشغال العقارات 99.96% لعدد 5600 عقار
- زيادة الأوقاف المبتكرة 2021-2024 بنسبة 90% بقيمة 300 مليون درهم (وقف طاولة مطعم - صكوك الوقف - وقف المطورين - وقف مقاعد جامعية)
- رفع نسبة الأوقاف المجتمعية والوقفية 2021 - 2024 بقيمة 1.2 مليار إلى 2.9 مليار درهم بنسبة 98%
- اعتماد استراتيجية الوقف 2023 من المجلس التنفيذي.
- اعتماد استراتيجية رعاية وتأهيل الأيتام والقصر 2018 - 2020 من المجلس التنفيذي.
- اعتماد استراتيجية مؤسسة الأوقاف وإدارة أموال القصر 2020-2022 من المجلس التنفيذي.
- رفع مؤشر رضا الموظفين من 62% إلى 96%
- تعديل نسب المصارف الوقفية.
- الاشراف والمتابعة على الملفات التركات والمحجور عليهم والوقف (الملفات الكبيرة) لعام 2024

التعليم

شهادة بكالوريوس -
المحاسبة ونظم المعلومات

جامعة الامارات | 1992

شغل عدة مناصب سابقة في دولة الامارات لدى

- وزارة الصحة ووقاية المجتمع-14 سنة
- ديوان سمو الحاكم بدبي-2 سنة
- المجلس الرياضي بدبي-12 سنة.

عضو باللجان الحكومية

- عضو مجلس إدارة مؤسسة الأوقاف وإدارة أموال القصر. 2018 حتى تاريخه
- عضو مجلس المعاهد الدولي للأوقاف (عالمي ودول الإسلامية). 2022-حتى تاريخه
- عضو مجلس الإدارة في مؤسسة محمد بن راشد للإسكان 2020 حتى تاريخه
- عضو اللجنة العليا للتنمية وشؤون المواطنين 2022 حتى تاريخه
- عضو اللجنة القضائية التابعة لملف ماجد الفطيم. 2022 حتى تاريخه
- نائب الرئيس فريق دراسة طلبات المواطنين 2022 حتى تاريخه
- عضو اللجنة التحكيمية لجائزة دبي التقديرية لخدمة المجتمع 2023 حتى تاريخه
- عضو مجلس أمناء وقف المليار وجبة 2023 حتى تاريخه
- عضو مجلس إدارة المجلس الرياضي بدبي 2024
- عضو مجلس إدارة مؤسسة دبي للمساهمات المجتمعية 2024



ABOUT

ZAINAB MOHAMED

CEO – Property & Marketing Management
(2007–2022)
Leading Real Estate Development Platform, Dubai
Emirati Author / Entrepreneur / Influential Leader /
Novelist & Societal Thinker

Professional Summary

A board-level executive with over 18 years advancing institutional real estate platforms in Dubai, Zainab Mohammed operates at the intersection of governance architecture, capital strategy, and scalable portfolio performance. As former CEO of Property and Marketing Management at Wasl Properties, she directed one of the region’s largest real estate platforms, advancing strategic portfolio expansion and disciplined asset optimization.

She is known for embedding governance rigor, digital transformation, and performance accountability frameworks that strengthened market positioning and delivered long-term stakeholder value.

Key Achievements

- Contributed to board-level governance, audit, risk, and strategic oversight across multiple executive committees.
- Board Member, Emaar Industries & Investments (2015–2019).
- Oversaw one of Dubai’s largest real estate portfolios, driving capital efficiency and sustained asset value growth.
- Advanced large-scale freehold developments, strengthening market positioning and revenue performance.
- Founded the Smart Center (2016), accelerating digital transformation across real estate operations.
- Chaired the Corporate Social Responsibility Committee, embedding ESG priorities into corporate strategy.
- Delivered a 99% client retention rate through performance-driven service leadership.

Awards & Recognition

- Emirates Women Award, Dubai Quality Group (2014, 2018)
- Top 100 Most Influential People in Dubai, Arabian Business (2015, 2016)
- Most Influential Women in the Arab World, CEO Middle East (2017, 2019)
- Top 50 Most Inspiring Emirati Women, Stylist Middle East (2016)
- Most Powerful Businesswomen in the Middle East, Forbes Middle East (2020)
- Recognized by HSBC among 75 individuals who shaped the UAE (2022)

Core Competencies

- Governance & Strategic Oversight
- Capital & Portfolio Management
- Asset Optimization & Risk
- Digital & Technology Governance
- AI & Emerging Technology Strategy

Digital & Technology

- Digital Governance
- AI Strategy in Institutional Frameworks
- Technology-Driven Capital Optimization

Education

- Master’s degree in Strategic Project Management, Heriot-Watt University, United Kingdom
- Focus: Large-scale infrastructure, capital-intensive projects, and structured delivery frameworks.

Literary & Intellectual Engagement

Her writing explores power structures, digital ethics, and societal transformation in the modern Middle East.

